

## Tingkatkan Keharmonisan di Wilayah, Babinsa Turitempel Komsos Dengan Tokoh Agama

Muhammad Makruf - [SIANTAR1.GO.WEB.ID](https://SIANTAR1.GO.WEB.ID)

Nov 29, 2022 - 12:57



*Giat Babinsa Turitempel Komsos Dengan Tokoh Agama*

DEMAK – Babinsa Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Serda Hardono melaksanakan komunikasi sosial (komsos) dengan salah satu tokoh agama Mohammad Solikhin (62) di kediamannya yang berada di RT 02/03 Desa Turitempel, Kecamatan Guntur, Selasa (29/11/2022).

Komsos tersebut dalam rangka meningkatkan silaturahmi dan kedekatan dengan warga desa binaan di wilayah. Dengan bersilaturahmi bersama tokoh agama, dapat mendukung upaya Babinsa dalam menjaga kerukunan dan perdamaian antara warga masyarakat di wilayah binaan.

Serda Hardono mengatakan, kegiatan Komsos tersebut bertujuan meningkatkan keharmonisan dan kedekatan dengan seluruh komponen masyarakat yang berada di wilayah desa binaannya. Selain itu juga untuk mengetahui situasi dan kondisi yang sedang berkembang di tengah masyarakat.



Menurutnya, melalui Komsos, antara Babinsa dan seluruh elemen masyarakat dapat terjalin silaturahmi yang baik sehingga dapat tercipta suasana yang nyaman dan sejuk, guna memperlancar tugas keseharian Babinsa di wilayah.

“Dengan komsos, kita dapat mengetahui perkembangan situasi di wilayah desa binaan dan dapat melakukan upaya deteksi dini dan cegah dini, sehingga apabila ada hal-hal negatif yang berkembang bisa cepat diselesaikan,” ucapnya.

Sementara itu, Mohamad Solikhin (62) menyampaikan terima kasih atas kedatangan Babinsa yang berkenan dan mampir di rumahnya. Dirinya berharap, dengan monitoring yang selalu dilakukan Babinsa, baik dengan komsos maupun patroli wilayah, keamanan dan ketertiban di desa dapat terwujud.

“Kami selaku tokoh agama, mendukung penuh Babinsa dalam melaksanakan program kerjanya di wilayah, sehingga keamanan desa dapat terwujud dengan baik. Kami juga siap selalu untuk memberikan informasi-informasi yang mungkin dibutuhkan oleh Bapak Babinsa,” tutupnya.

**Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak**